



【躍進会への熱い思いを込めて演説する候補者たち】

決定!! 月潟中の新しいリーダーたち

今月17日(水)、「令和8年度躍進会三役選挙」の立会演説会と投開票が行われ、来年度躍進会を牽引する会長・副会長が決まりました。信任を得た候補者たちの声を紹介します。

「これから躍進会」 2A ○○ ○○さん(新会長)

立会演説会では私の話を真剣に聴いてください、ありがとうございました。全校の皆さんのお話を聴く姿勢に、とても背中を押されました。

ところで、今回の選挙から躍進会規則が改正されました。これは月潟中にとって大きな出来事だったと思います。改正まではいろいろ大変なことがありましたが、無事選挙も終わりました。これからも私は、全校生徒の皆さんとどんな困難も乗り越えていきたいです。そのために、皆さんの意見をより多く学校生活に反映させたいです。

活気あふれる良い学校にできるよう、自分の長所を活かし、各委員会とも協力しながら頑張ります。全校生徒の皆さんのが安心して学校生活を過ごせるよう、最善を尽くします。これから皆さんと創りあげる月潟中が楽しみです。私と一緒に、笑顔の輪が広がる月潟中を創りましょう!





「選挙を通じて感じたこと」 2A □□ □□ さん(新副会長)

私は、躍進会選挙ですごく緊張しましたが、「勇気を出して今までの自分から一步踏み出す」という貴重な経験をさせていただいたなと思いました。演説会の日の放課後、「信任」の知らせを聞いた時は、嬉しかったです。と同時に、ここまでこれたのは支えてくれた責任者・運動員のみんなのお陰だと思い、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

これから「みんな」で楽しい学校を創っていくよう、一人ひとりの意見を大切にし、生徒会活動に反映させていきたいです。責任をもって、一生懸命頑張ります。よろしくお願ひします!

「これから決意」 2A △△ △△ さん(新副会長)

この度の躍進会選挙では、多くの皆さんに支えていただいたお陰で、信任していただくことができました。これからは、生徒会長をしっかりとサポートしながら、責任をもって活動していきます。そして、「明るく挨拶を交わし合い、楽しくて笑顔の絶えない月潟中」にしていきます。

また、私が掲げた公約達成のために、演説会でお話しした「挨拶の活性化」や、広く会員の考え方や意見を集めるための「アンケート実施」に取り組んでいきます。全校生徒の皆さんとの声を一つ一つ大切にしていきますので、ご協力よろしくお願ひします!



今回の選挙は、例年にはない様相を呈していました。選挙管理委員会を中心としながら、現躍進会の中心メンバーや立候補者たちと力を合わせて、「躍進会規則」「躍進会役員選挙規程」に則って、厳正に選挙が行われるよう力を尽くしてくれました。

「苦労の多かった選挙&来年への願い」 3A ▽▽ ▽▽ さん(選挙管理委員長)



今年の選挙は、前代未聞の大きな困難を超克して行われた、歴史的な選挙がありました。インフルエンザの流行によって、候補者受付などの選挙日程を変更せざるを得なかったり、立候補受付終了後の状況が規約に則していない問題を打破するために、臨時に生徒総会を開くことになったり。それでも、全校生徒の皆さんの理解と協力のお陰で、なんとか選挙を終えることができました。ありがとうございました。



しかし残念なことに、これほどの困難を乗り越えたにもかかわらず、「無効票ゼロ」だけが実現できませんでした。来年は実現してください。お願ひしますね。今年ほど大変な年にはならないでしょうから。

選挙関連の活動を通して、今年度の生徒達は躍進会活動についてじっくり考え、意見を交わし、「自分事」として捉えることができたと思います。苦労が多かった分、成長も大きかったと思います。大変お疲れさまでした。

本日の全校集会の中で「役員認証式」を行い、新しいリーダーたちに認証書を渡してからの躍進会を託しました。初心を忘れず、力を存分に発揮して導いてください。どうぞよろしくお願ひします。



「職業講話」社会人から学ぶ職業選択

18日(木)、BSN新潟放送アナウンサー 坂部 友宏 様を講師にお迎えして行いました。実演を交えながらアナウンサーの仕事内容を紹介したり、仕事の際に心掛けていることなどを話したりしていただきました。

【生徒の感想】



- 初めて生で聴いたスポーツ実況は、言葉だけで選手の表情や気持ち、その場の雰囲気が伝わってきて本当に『感動』しました!
- 「夢を考えるときは、今自分が何をやりたいのかが大事」という言葉がとても印象に残っています。
- 「世の中には、感動があるから動いている」という言葉がすごく私に刺さりました。私も夢の実現のため、今日のお話を活かしたいです。